

03.07.2012 – 07:15 Uhr

Wärme und Energieverbund Spiez AG / Thermoréseau de Spiez: feu vert pour les travaux et augmentation du capital-actions

Bern (ots) -

L'assemblée générale de la société «Wärme- und Energieverbund Spiez AG» (WEV Spiez AG), composée de la commune de Spiez et de BKW FMB Energie SA (BKW), a aujourd'hui décidé d'une augmentation de capital en vue de la ré-alisation du réseau de chaleur à distance de Spiez. Le capital-actions de la société sera augmenté de 2.4 millions de CHF, passant ainsi de 100 000 CHF à 2.5 mio. de CHF. Le début des travaux est prévu pour le mois d'août.

La commune de Spiez et BKW ont fondé la société WEZ Spiez AG le 25 mai 2011 avec pour objectif de planifier, de réaliser et d'exploiter un réseau de chaleur à distance à Spiez. L'augmentation du capital et l'obtention du feu vert pour les travaux constituent des étapes importantes de ce projet visant un approvisionnement en chaleur fiable et écologique pour la commune de Spiez. Les coûts d'investissement des travaux s'élèvent à environ 12 moi. de CHF.

La commune de Spiez, qui détient le label «Cité de l'énergie», a conclu avec le can-ton une Convention bernoise sur l'énergie. La réalisation du réseau de chaleur à distance lui permettra de remplir une condition essentielle à la conservation de ce label.

Ce réseau de chaleur permettra d'économiser environ 640 000 litres de mazout, soit près de 1762 tonnes de CO2 par an.

Contact:

Commune de Spiez, Franz Arnold, maire, tél. 033 655 33 16
BKW FMB Energie SA, Antonio Somavilla, tél. 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100721217> abgerufen werden.